



**LA ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE ANTROPOLOGÍA (ALA)
CONVOCA
AL
IV CONGRESO LATINOAMERICANO DE ANTROPOLOGÍA**

CIUDAD DE MÉXICO, 7 AL 10 DE OCTUBRE DE 2015

La Asociación Latinoamericana de Antropología (ALA) y el Colegio de Etnólogos y Antropólogos Sociales A.C. (CEAS) de México convocan al IV Congreso Latinoamericano de Antropología **"Las antropologías latinoamericanas frente a un mundo en transición"**, a realizarse del 7 al 10 de octubre de 2015 en la Ciudad de México.

El Congreso tiene como objetivo analizar las maneras en que los pueblos y comunidades latinoamericanas y caribeñas conviven en un mundo en transición y se enfrentan a procesos de globalización que tienden a transformar sus culturas y formas de vida. A través del diálogo libre y amplio se busca promover el intercambio de conocimientos desde la perspectiva de las disciplinas antropológicas de América Latina y el Caribe; esto con el propósito de analizar la manera en que la globalización desigual y excluyente afecta las culturas, la identidad, los recursos, los territorios, el patrimonio cultural y la organización social de los pueblos y comunidades latinoamericanas y caribeñas, así como al mismo quehacer antropológico; además de examinar las posibilidades para generar alternativas y contribuir a un orden social más humano. Al mismo tiempo, se busca fortalecer los vínculos entre profesionales y especialistas académicos de las diversas disciplinas antropológicas de América Latina y el Caribe y de sus instituciones y organizaciones, para avanzar en la consolidación de la Asociación Latinoamericana de Antropología.

Mediante esta primera circular se abre la **convocatoria para la presentación de simposios temáticos**. Cada propuesta de simposio deberá ser hecha por dos antropólogas/os residentes en dos países diferentes, de los cuales al menos uno debe ser latinoamericano o caribeño, y contar inicialmente con cuatro expositores provenientes de al menos dos países diferentes, uno de los cuales deberá ser latinoamericano. Cada expositor debe contar con grado académico (en cualquier nivel) en una

disciplina antropológica (en el sentido amplio: antropología social y cultural, etnología, etnohistoria, antropología física, arqueología, lingüística, socioantropología, estudios culturales) o ser estudiante de un posgrado en alguna de estas disciplinas. Cada propuesta de simposio deberá contener un título, un objetivo general, cinco palabras clave, un resumen de 300 palabras y ser acompañado del resumen curricular con los datos de contacto de los coordinadores proponentes, así como de la lista de expositores con su grado académico, adscripción institucional, dirección y datos de contacto.

El formulario para la presentación de las propuestas de simposios puede solicitarse al Comité Organizador del Congreso a través de la dirección electrónica: congresoala2015@gmail.com; también se encuentra disponible en el portal-e del Congreso: <http://www.asociacionlatinoamericanadeantropologia.org>.

Todas las propuestas serán evaluadas por el Comité Académico del Congreso, el cual podrá proponer modificaciones y fusiones con otros simposios. Posteriormente se publicará el listado de los simposios aceptados, y se abrirá un período para que quienes tengan interés en la temática de alguno de ellos, puedan enviar su propuesta de ponencia, para que, previo dictamen y según disponibilidad, sea incorporada al simposio correspondiente.

En circulares posteriores se indicarán las fechas límite para la recepción de propuestas de simposios y ponencias para incluir en simposios aceptados, así como para la recepción de propuestas para sesiones de cartel, presentaciones de libros y revistas, de videos y documentales.

México, septiembre de 2014

Por la Asociación Latinoamericana de Antropología

Dra. Cristina Oehmichen, *presidenta*
Dra. Milka Castro Lucic, *vicepresidenta*
Dra. Laura Valladares, *secretaria general*
Antrop. María Antonieta Gallart, *tesorera*

Sede del IV Congreso Latinoamericano de Antropología:
Instituto de Investigaciones Antropológicas
Universidad Nacional Autónoma de México
Dirección-e: congresoala2015@gmail.com